

## Paray-le-Monial

## Le "chalet d'Éthé", une pause le long de la voie verte



Emma, Coralie Desmarecaux et Agathe au "Chalet d'Éthé". Photo Maryvonne Bidault

Les promeneurs au Parc Marcel-Alain Drapier, les cyclistes le long de la voie verte, les navigateurs des bateaux amarrés quai Éric-Tabarly, à Paray-le-Monial, peuvent désormais s'offrir une pause sur l'esplanade pour déguster une spécialité sucrée ou salée, une boisson chaude ou froide, une glace. « C'est en me promenant régulièrement ici que j'ai eu l'idée d'aménager cet endroit », explique Coralie Desmarecaux. Il y a un vrai potentiel : parking, eau, électricité et toilettes. Il a fallu contacter la Ville, la communauté de communes du Grand Charolais et Voies navigables de France, pour avoir les autorisations.

Ouvert depuis le 1<sup>er</sup> juillet, l'espace est composé de deux cha-

lets, parasols, tables et chaises, pour inviter les gens à s'arrêter. « Souvent surpris dans un premier temps, ils trouvent l'idée géniale. C'est une pause ponctuant la promenade. L'endroit est agréable au bord de l'eau. Comme dans ma boutique Coriandre, en centre-ville, je privilégie les produits bio », reprend Coralie Desmarecaux. Son "Chalet d'Éthé" sera ouvert jusqu'à mi-septembre. Océane, Agathe et Emma se relaient au service. « Du mardi au samedi, nous ouvrons de 8 à 18 heures. Du jeudi au samedi, jusqu'à 20 heures. Pendant Jésus Festival, nous nous adapterons. C'est une première expérience, notre but est de rendre l'endroit convivial », conclut la responsable.

● Maryvonne Bidault (CLP)

## Paray-le-Monial

## Soleil et compétition à la piscine d'été



160 nageurs étaient réunis pour participer à cette journée. Photo Orane Vancoillie

La piscine d'été de Paray-le-Monial était le lieu d'une compétition de natation estivale, dimanche 9 juillet. 160 nageurs de tous âges et de 11 clubs différents étaient réunis pour cette deuxième journée régionale. La pre-

mière avait eu lieu la semaine précédente à Marcigny, et une troisième date est d'ores et déjà prévue le 23 juillet à Sanvignes-les-Mines.

Les meilleurs participants se verront qualifiés pour un critérium national.

## Paray-le-Monial

## Le château d'eau Cérabati n'a plus de toit



La charpente coiffée d'une girouette déposée devant le château d'eau.

Photo Maryvonne Bidault

Jeudi et vendredi, l'entreprise Merle a procédé à l'enlèvement du toit du château d'eau, rue Alfred-Jaunez, à Paray-le-Monial. « Il était dangereux, les tuiles tombaient. Le restaurer était difficile car il fallait trouver un charpentier disponible. Le coût était conséquent, le toit n'avait qu'un aspect décoratif », explique le



L'entreprise Merle a procédé à l'enlèvement du toit.

Photo Maryvonne Bidault

propriétaire, Alfred Morais. Le château d'eau a été construit en 1819 par l'entreprise Cérabati. Il servait à l'alimentation en eau des habitations de la cité et de l'usine.

À proximité, il y avait un puits de 28 m de profondeur et de 2 m de diamètre, actuellement condamné. Le toit a été posé en 1922, date gravée sur

la girouette. À côté, le bâtiment de 1200 m<sup>2</sup> servait de stockage au carrelage Cérabati. Le château d'eau vide est conservé car une antenne relais d'Orange y est installée. « Je garderais ou je mettrais en vente la charpente du toit, elle est belle », poursuit Alfred Morais.

● Maryvonne Bidault (CLP)

## Chassenard

## De nombreux départs à l'école

Le dernier jour d'école a été riche en émotions à l'école de Chassenard, entre les départs en 6<sup>e</sup>, les départs pour déménagement, les départs du service civique, de l'AESH et, enfin, du maître Sébastien Beydon. Vendredi dernier était donc placé sous le signe de la convivialité, avec un pique-nique qui a réuni tous les élèves de l'école et même d'anciens élèves venus gentiment faire une petite visite.

Puis les plus grands ont proposé un spectacle de plusieurs danses préparées en cachette depuis quelques



jours. L'après-midi s'est terminé avec un goûter offert par l'association de la cantine, avant que le maire, Fabrice Charles, accompagné de conseillers, vienne remettre un petit présent à Sébastien Beydon en lui souhaitant bonne continuation à l'école de Saint-Léon.

● Marielle Arnoux (CLP)

Sébastien Beydon a été contraint et forcé à quitter l'école, à la suite de la fermeture d'une classe. Photo Delphine Dubuisson

## Le Pin

## Avec sa tombola, la Gym relax a fait des heureux

Lors de la dernière séance, les membres de la Gym relax, au Pin, ont procédé au tirage de leur tombola. 19 grilles avaient été vendues préalablement. C'est Anthony Pascot, du Pin, qui remporte les transats de jardin, et Florence Guet, de Chassenard, un bon d'achat au restaurant du Pin. Un panier apéritif a été gagné par grille. Tous les membres ont ensuite clos la saison autour d'un bon repas. La saison 2023-2024 reprendra lundi 11 septembre à 19 h 15 à la salle espace loisirs (avec deux séances gratuites pour les nouveaux).

● Marielle Arnoux (CLP)

Pour plus d'infos sur la Gym relax, contacter le 06.31.54.49.78.



Les lots de tombola attendant d'être distribués.

Photo Gym relax